



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
OVACIONES	2	03/10/2022	ARTÍCULOS Y COLUMNAS



Empujan Ejército en las calles

En el Senado empujan a como dé lugar la permanencia del Ejército en las calles hasta 2028.

Ricardo Monreal, coordinador de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) prometió que el 4 de octubre -mañana- se votaría.

Por eso hoy se discutirá en comisiones el dictamen corregido. El bloque de contención, integrado por PAN, PRI, PRD, Movimiento Ciudadano y el Grupo Plural *aflojó* porque insisten en que si se añaden sus peticiones podría pasar en el pleno, mañana.

Quieren que sea obligatorio un seguimiento -lo cual ya existe desde 2019, cuando se aprobó mantener al Ejército en las calles hasta 2024, pero no se cumple- y que la Secretaría de la Defensa (Sedena) rinda un informe semestral de su trabajo en seguridad pública al Congreso.

Además, que, ahora sí, se supervise la capacitación y el fortalecimiento de las policías estatales y municipales, porque, actualmente, además de que son menos en número y poseen armas de juguete comparadas con las de los malandros, están dominados por éstos.

INTOLERANCIA Y POLARIZACIÓN

Denise Dresser, una de las más ácidas críticas de la cuarta transformación, fue ayer increpada por un grupo de simpatizantes de **Andrés Manuel López Obrador**, al grado de las ofensas.

Participaba en la marcha con motivo del 54 aniversario de la matanza de estudiantes de Tlatelolco, en la que se condenó la militarización del país el día en que se recuerda cómo los soldados acribillaron a los jóvenes en la Plaza de las Tres Culturas, cuando fue abordada y, prácticamente, echada del Zócalo capitalino.

En redes sociales no tardó la condena y a los subordinados de **Andrés Manuel López Obrador** no les quedó otra opción que, igualmente, rechazar esas muestras de intolerancia "que no deben caracterizar a movimientos democráticos como el nuestro", decían.

Mejor dicho, tuiteaban.
-Eso es producto y consecuencia del discurso polarizador en la conferencia matutina diaria de Palacio, se escuchó en **radiopasillo**.

QUE NO SE INVESTIGARÁ HACKEO

Por cierto, **López Obrador** asegura que no se investigará ni sancionará el hackeo que sufrió la Sedena por parte del grupo *hacktivista* **Guacamaya**.

-Eso no le gusta a la gente y lo castiga, dijo en gira de fin de semana. **Ricardo Monreal**, en tanto, dice que se tratará en el Senado como asunto de seguridad nacional para que no vuelva a suceder.

-O sea que el presidente espera que sus seguidores lo sancionen en las urnas, se escuchó en **radiopasillo**.

COMIENZA LA SÚPER SEMANA

Para **Claudia Sheinbaum** esta será su semana. Sí, porque de lunes a viernes tiene eventos con motivo de su cuarto



informe de gobierno. Hoy dará mensaje en el Auditorio Nacional al mediodía, a donde se espera que acuda la plana mayor de Morena y aliados.

De martes a jueves hará recorrido por las alcaldías que gobierna -nueve de dieciséis- y el viernes cerrará en el Congreso capitalino.

Todo, con miras a la elección presidencial 2024.

-Quiere ser la preferida, la candidata, se escuchó en radiopasillo.

MINICUMBRE DE LOS GALLOS DEL PAN

Marko Cortés organizó ayer una reunión de los candidatos que tiene el Partido Acción Nacional (PAN) rumbo a 2023 en el Estado de México y a 2024 en la presidencial. Ahí estaban **Santiago Creel**, **Mauricio Vila**, **Maru Campos** y **Juan Carlos Romero Hicks**.

El que no acudió fue **Mauricio Kuri** y envió un video.

Foros ciudadanos *Cambiamos México, ¡Sí Hay de Otra!*